

Petition an den Hessischen Innenminister, Herrn Peter Beuth

Sehr geehrter Herr Minister Beuth,

Sie sind zuständig für die Abschiebung von Flüchtlingen in ihre Herkunftsländer. Wir fordern sehr eindringlich dazu auf, dass sich das Land Hessen an der Abschiebung von Flüchtlingen – insbesondere nach Afghanistan – nicht mehr beteiligt. Afghanistan ist kein sicheres Herkunftsland; wer anderes behauptet, sagt die Unwahrheit. Es sei hier auf die Reisewarnungen des Auswärtigen Amtes, auf den Bericht des UNHCR vom Ende letzten Jahres und auf die Nachrichten von Terroranschlägen in den letzten Tagen und Wochen verwiesen.

Wir werden – wenn sich Hessen auch künftig an Sammelabschiebungen beteiligt – weiterhin und unermüdlich gegen die nach unserer Meinung mit Menschenrechtsgrundsätzen nicht zu vereinbarenden Maßnahmen der hessischen Landesregierung und des Bundesamtes für Migration und Flüchtlinge protestieren.

Mit freundlichen Grüßen

Nr.	Name	Anschrift	Unterschrift
1			
2			
3			
4			
5			
6			
7			
8			
9			
10			
11			
12			
13			
14			
15			